

Fecha: 04-10-2024 Medio: Semanario Tiempo Semanario Tiempo Supl.:

Noticia general

Título: La Serena será escenario del I Festival de Fagot y Música de Cámara

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida

HASTA EL SABADO 5 DE OCTUBRE:

Pág.: 14

Cm2: 464,0 VPE: \$ 928.087

La Serena será escenario del 1º Festival de Fagot y Música de Cámara

La Universidad de La Serena v su Departamento de Música acogerán por primera vez el Festival de Fagot y Música de Cámara, un evento que reunirá a músicos de todo Chile v el extranjero. El festival, que se llevará a cabo del 28 de septiembre al 5 de octubre, tiene como obietivo ofrecer un espacio de desarrollo y perfeccionamiento para fagotistas de distintos niveles, guiados por destacados maestros internacionales, entre ellos, el solista Óscar Bohorquez, radicado en Alemania.

Financiado por el Fondo para el Fomento de la Música Nacional, Convocatoria 2024, el festival contará con 12 participantes activos y 10 oventes, quienes serán parte de un intensivo programa de clases magistrales, talleres y conciertos abiertos al público. Durante el evento, se realizarán

cuatro conciertos que prometen explorar las capacidades del fagot tanto como instrumento solista como en formato de música de cámara

Susan Jofré, coordinadora general del festival, destacó la importancia de esta iniciativa: "Este festival es una oportunidad única para los fagotistas de nuestra región y del país. Traer a figuras de la talla de Óscar



Bohorquez y Monzerrat Miranda eleva el nivel del intercambio musical v permitirá que nuestros músicos desarrollen sus habilidades de manera integral."

Por su parte, Raúl Vergara, productor general del evento, resaltó el valor cultural del festival para La Serena: "Queremos que la comunidad participe activamente en los conciertos. Estos eventos no solo enriquecen a los músicos, sino también a la ciudad, promoviendo la música docta y creando espacios de encuentro cultural."

Julián Vargas, estudiante de 1º medio de la EEM Jorge Peña Hen v uno de los 12 participantes seleccionados, expresó su entusiasmo: "Es un honor ser parte de este festival. La posibilidad de tocar junto a músicos tan talentosos y aprender de profesores como Óscar Bohorquez es algo que nunca imaginé. Estoy seguro de que esta experiencia marcará mi desarrollo profesional."

El festival también contará con la presencia del destacado músico chileno, Sebastián Errázuriz, autor del himno de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023,

quien presentará una charla dirigida a estudiantes de composición e interpretación musical de la ULS, el día 3 de octubre (4PM), en el Salón Mecesup de la ULS. Destaca también una breve ceremonia que se realizará para celebrar la trayectoria de don Hugo Dominguez Cruzat, en reconocimiento a su larga trayectoria como académico y profesor de la cátedra de fagot de la ULS, actividad que tendrá lugar durante el Concierto Inaugural que se realiará el sábado 28 de septiembre (8PM), en el cual participarán estudiantes de la cátedra de fagot de la Escuela Experimental de Música "Jorge Peña Hen".

El festival culminará con 3 conciertos los días jueves 3, viernes 4, y sábado 5 de octubre en el Salón MECESUP, donde los participantes interpretarán un repertorio cuidadosamente seleccionado de música de cámara. El evento promete ser una experiencia inolvidable para los músicos y el público en general.

Para más información sobre las actividades del festival, fechas v horarios de los conciertos, visite la página en instagram Festival de Fagot. Entradas gratuitas disponibles a traves de plataforma www.ticketplus.cl.

